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横 浜 市 教 育 委 員 会 

臨時会会議録 

 

 

 

  １ 日  時  平成28年７月29日（金）午前10時00分 

 

  ２ 場  所  教育委員会会議室 

 

  ３ 出 席 者  岡田教育長 今田委員 間野委員 西川委員 長島委員 宮内委員 

 

  ４ 欠 席 者  なし 

 

  ５ 議事日程  別紙のとおり 

 

  ６ 議事次第  別紙のとおり 
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教 育 委 員 会 臨 時 会 議 事 日 程 

 

平成 28年７月 29日（金）午前 10時 00分 

 

１ 会議録の承認 

 

２ 一般報告・その他報告事項  

  横浜市立横浜サイエンスフロンティア高校スーパーアドバイザーの就任について 

   

３ 審議案件 

教委第 28号議案 学校規模適正化について 

教委第 29号議案 審査請求に関する教育長臨時代理について 

教委第 30号議案 教職員の人事について 

教委第 31号議案 教職員の人事について 

教委第 32号議案 教職員の人事について 

教委第 33号議案 職員の人事について 

 

４ その他 
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岡田教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

岡田教育長 

 

 

 

 

 

小林教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

［開会時刻：午前10時00分］ 

 

 それでは、ただいまから教育委員会臨時会を開会いたします。 

 はじめに、会議録の承認を行います。６月20日の会議録の署名者は間野委員と

西川委員です。会議録につきましては、既にお手元に送付してございますが、字

句の訂正を除き、承認してよろしいでしょうか。 

 

＜了 承＞ 

 

 それでは、承認いたします。字句の訂正がございましたら、後ほど事務局まで

お伝えいただきたいと思います。 

 なお、前回７月１日の会議録につきましては、準備中のため、次回以降に承認

することといたします。 

 次に、議事日程に従い、教育次長から一般報告を行います。 

 

【一般報告】 

 

１ 市会関係 

  ○７／19〜７／21 こども青少年・教育委員会（視察） 

 

 教育次長の小林です。それでは、報告いたします。 

 まず、市会関係ですが、７月19日から21日まで、こども青少年・教育委員会の

視察が行われ、古橋総務課長が同行いたしました。まず、７月19日に宮城県庁を

訪問し、みやぎ子どもの心のケアハウス運営支援事業について及び熊本地震で被

災した職員への助言について、これは東日本大震災での経験を踏まえた助言とい

うことですが、その説明を受けております。次に、仙台市役所を訪問し、学校防

災教育についての説明を受けました。 

 また、７月21日には北海道函館市にあります公立大学法人公立はこだて未来大

学を訪問し、はこだて国際科学祭の取組について及び地域の小中高等学校との連

携について、説明を受けました。 

 

２ 市教委関係 

 （１）主な会議等 

   ○７／13   高校横浜子ども会議 

   ○７／26、27 よこはま子ども国際平和スピーチコンテスト 

 （２）報告事項 

   ○横浜市立横浜サイエンスフロンティア高校スーパーアドバイザーの就任

について 

  

 次に、教育委員会関係の主な会議等ですが、７月13日に高校横浜子ども会議が

みなと総合高校で行われました。横浜子どもアクションの具体的な取組、だれも

が安心して生活できるいじめがない子ども社会をつくろうをテーマに開催され、

岡田教育長が出席、挨拶をしております。 

 また、７月26日、27日には、よこはま子ども国際平和スピーチコンテストが西

公会堂で行われ、岡田教育長が出席しました。市内の児童生徒約５万名の中か
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岡田教育長 

 

 

 

奥田国際教育

等担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

喜々津担当係

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ら、各区予選会で選ばれました代表者たちが出場いたしまして、26日に小学生の

部、27日に中学生の部が行われ、市長賞に選ばれた４名は、10月にニューヨーク

の国際連合本部を訪問する予定となっております。また、各区代表者36名は、よ

こはま子ども国際平和プログラム子ども実行委員として、ユニセフ協会の諸活動

への協力、平和募金の呼びかけなどの活動に取り組んでいきます。 

 次に、報告事項として、横浜市立横浜サイエンスフロンティア高校スーパーア

ドバイザーの就任について、この後、所管課から報告させていただきます。 

 報告は以上です。 

  

 報告が終了いたしましたが、御質問等はございますでしょうか。 

 特に御質問がなければ、横浜市立横浜サイエンスフロンティア高校スーパーア

ドバイザーの就任につきまして、所管課から報告いたします。 

 

 国際教育等担当部長の奥田でございます。よろしくお願いいたします。 

 それでは、横浜市立横浜サイエンスフロンティア高校のスーパーアドバイザー

の就任について、御報告申し上げます。お手元の資料を御覧ください。平成28年

７月１日から、横浜市立横浜サイエンスフロンティア高校のスーパーアドバイザ

ーとして、ノーベル物理学賞受賞者の小林誠様に御就任いただくこととなりまし

た。 

 ７月11日に茨城県つくば市にございます高エネルギー加速器研究所に教育長、

それから横浜サイエンスフロンティア高校の栗原校長が訪れまして、直接小林先

生に委嘱通知書をお渡しするとともに、サイエンスフロンティアへの御協力につ

いてお願いしたところでございます。その場で早々に生徒への講演の日程調整に

入らせていただくなど、快くお引き受けいただいたところでございます。 

 また、当日先生からのお勧めによりまして、高エネルギー研究所の研究施設を

見学させていただきました。世界でも有数の外周３キロの加速器を用いました素

粒子の研究が行われているところでございますが、その実験施設は、実は高校生

の見学もできますよという御紹介をいただきまして、今後は筑波宇宙センターと

ともに、こちらの研究施設も私どもの市立高校生の興味のある者が伺えるよう調

整していきたいと考えております。 

 それでは、就任等の経緯の詳細につきまして、担当係長から説明させていただ

きます。 

 

 担当係長の喜々津でございます。よろしくお願いいたします。 

 今回のスーパーアドバイザーの就任の経緯でございますが、横浜サイエンスフ

ロンティア高校には先端科学研究分野において優れた功績を有する方にスーパー

アドバイザーとして参画いただいております。今回、常任スーパーアドバイザー

である東京大学名誉教授の和田昭允先生から御紹介いただきまして、５人目のス

ーパーアドバイザーとして就任をお願いしたところでございます。 

 小林誠様は、資料にもございますとおり、平成20年にノーベル物理学賞及び文

化勲章を受章されております。現在、名古屋大学特別教授、そして大学共同利用

機関法人高エネルギー加速器研究機構の特別教授をされております。今後は横浜

サイエンスフロンティア高校での生徒向けの講演会をお願いするほか、そして学

校経営について御意見を伺い、また、科学技術顧問会議の参画につきまして、調

整を進めてまいりたいと考えております。 

 説明は以上でございます。 
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岡田教育長 

 

 

今田委員 

 

岡田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

岡田教育長 

 

 

 

加納担当係長 

 

 

 

岡田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 説明が終了いたしました。御質問等はございますでしょうか。よろしいでしょ

うか。 

 

 質問はありませんが、大変結構なことだと思います。 

 

 ありがとうございます。ほかによろしいでしょうか。 

 ほかに御質問等がなければ、次に、議事日程に従い、審議案件に移ります。ま

ず、会議の非公開について、お諮りいたします。教委第28号議案「学校規模適正

化について」は、事前に公開することにより議会の審議等に支障が生じる案件の

ため、教委第29号議案「審査請求に関する教育長臨時代理について」、教委第30

号議案から教委第32号議案「教職員の人事について」、教委第33号議案「職員の

人事について」は、人事案件のため、非公開としてよろしいでしょうか。 

  

＜了 承＞ 

 

 それでは、教委第28号議案から教委第33号議案までは、非公開といたします。

審議に入る前に、そのほか、皆様から何かございますでしょうか。 

 それでは、事務局から報告をお願いします。 

 

 それでは、報告させていただきます。 

 次回の教育委員会定例会は、８月５日、金曜日の午前10時から開催する予定で

すので、よろしくお願いいたします。 

 

 それでは、次回の教育委員会定例会は、８月５日、金曜日の午前10時から開催

する予定です。別途、通知いたしますのでご確認をお願いいたします。 

 次に、非公開案件の審議に移ります。傍聴の方はご退席をお願いします。ま

た、マスコミの方もご退席をお願いいたします。また、関係部長以外の方もご退

席ください。 

 

＜傍聴人及び関係者以外退出＞ 

 

＜非公開案件審議＞ 

 

 教委第28号議案「学校規模適正化について」 

 （原案のとおり承認） 

 

教委第29号議案「審査請求に関する教育長臨時代理について」 

（原案のとおり承認） 

 

教委第30号議案「教職員の人事について」 

（原案のとおり承認） 

 

教委第31号議案「教職員の人事について」 

 （原案のとおり承認） 

 

教委第32号議案「教職員の人事について」 

（原案のとおり承認） 
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岡田教育長 

 

教委第33号議案「職員の人事について」 

（原案のとおり承認） 

 

本日の案件は以上です。これで、本日の教育委員会臨時会を閉会といたしま

す。 

 

［閉会時刻：午前11時59分］ 

 


